
第 23回 いなべＦＭ番組審議委員会議事録 

 

 

１．開催年月日     平成 30年 4月 23日（月） 19時 00分～ 

 

２．開催場所       ザ・グランドティアラ千寿 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 5名  

  

       出席委員 

石原正敬委員長  石垣 英一副委員長  日紫喜淳委員 

末松則子委員  種村道夫委員 

    

 欠席委員 

   牧野秀紀委員   

 

事務局 

    会長     弓矢孝己 

    事務局   川島修 

    中林謙太  

 

４．議題 

  1.報告事項 

  2.審議用サンプル番組について 

   「みえ 4局お出かけナビ」 

  3.各番組メール集計について 

   

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

＜事務局より＞  

組織名称変更の報告。 

4月からの番組編成（番組表）について報告。 

 

 事項 2.審議用サンプル番組について 

委員 

県内 4局の FM局が連携してやっていくことは認知度も上がりいいことだと思う。 



委員 

毎週更新するのか。 

 

事務局 

毎週更新していますが、4局の申し合わせで同じ音源でも可能です。 

 

委員 

4局が連携するのであればもう少し違った発信の仕方があると思う。 

4局の FMが一緒にやっているのだからもっと認識を高める方法はないか。 

もっと宣伝してもいいと思う。 

 

委員 

いなべの持ち時間は観光協会の方が話しているが、全てお任せしているのか。 

 

事務局 

全ていなべエフエムで制作しています。 

 

委員 

他局のように掛け合いでやってみてはどうか。 

 

事務局 

次月放送分についてはゲストをお迎えして放送する予定です。 

 

委員 

土曜日の朝 9時に放送している根拠は。 

土曜日に聞いて出かける方も見えると思うが、事前に放送した方がいいのではないか。 

どのように放送曜日、時間を決めたのか。 

 

事務局 

4局の打ち合わせの中で、週末にお出かけするために週末に放送するよう申し合わせて 

います。時間は決まっていませんが、金、土、日曜日の中で放送するようにしています。 

局により放送曜日、時間は違いますが、現クールのいなべエフエムの放送時間について 

は、いなべエフエムのタイムテーブルの中で自主制作番組がなく、週末で一番聞いてい

ただけるだろうと考える時間に設定しました。 

 

 



委員 

今後の反応を見ながらと思うが、一番効果があるのは前日と聞いている。 

やっていることをもっと告知した方がいい。金曜日の生放送番組内で番組の予告を入れ 

るようにするなど、少しずつ情報発信しておくと、もっと詳しく聞いてみようという気になる 

と思う。工夫をしていただきたい。 

4局の統一感がないのが逆にいいと思う。今後各局の特色を出していけばいいと思うので

事務局としては他局の担当者と月に一回は編成会議をした方がいいのではないかと思う。 

 

委員 

県内のコミュニティ FM が連携して番組制作していることを新聞社に取り上げてもらう等、

聞いてもらえるエリアが広がるのだからもっと宣伝した方がいいと思う。 

一度 4局で話し合っていただきたい。 

 

事務局 

宣伝、告知の方法など 4局の打ち合わせの中で話し合っていきます。 

 

事項 3.各番組メール集計について 

事務局 

特に大きい変化なし。 

委員 

毎回でなくてもいいので、メールの例示を教えて頂きたい。 

 

6.審議事項に対してとった措置 

次の番組制作会議にて検討予定。 

 

7．公表の方法  

自社ホームページ  

 

8．その他 

  委員 

今年も TOJ（自転車ロードレース）の生中継をするのか。 

事務局 

予定しています。 

   

以上 


